

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La Ville de Vaudreuil-Dorion lance une campagne pour une meilleure cohabitation sur les voies cyclables

Vaudreuil-Dorion, le 25 juin 2025 - Avec l'arrivée massive de nouveaux modes de transport et l'achalandage grandissant sur ses voies cyclables, la Ville de Vaudreuil-Dorion lance une campagne de sensibilisation visant à encourager un partage sécuritaire et respectueux de ces espaces publics.

Intitulée « **Côte à côte – Partageons les voies dans le respect** », cette initiative s'inscrit dans une volonté de prévention et de responsabilisation. Elle répond à une réalité bien présente : la transformation des habitudes de déplacement, marquée notamment par l'augmentation des vélos électriques, des trottinettes et autres véhicules motorisés pouvant atteindre, voire dépasser, les vitesses permises.

« La dynamique de circulation sur les pistes cyclables a changé rapidement. Cette campagne vise à rappeler que la courtoisie et le respect mutuel sont essentiels, peu importe le mode de transport utilisé », a déclaré le maire Guy Pilon.

Des outils visibles, au cœur des déplacements

Afin de maximiser la portée du message, le slogan « Côte à côte » sera diffusé sur plusieurs supports : abribus, panneaux électroniques, plateformes numériques de la Ville, et surtout, des bollards seront installés en juillet directement au centre des voies cyclables.

« Nous avons choisi les bollards parce qu'ils se trouvent sur le trajet même des cyclistes et autres usagers. Contrairement à des affiches en bordure de piste, ils captent vraiment l'attention. C'est une manière efficace de rejoindre notre public cible là où il se trouve », a expliqué le maire Guy Pilon.

La campagne vise plusieurs objectifs :

- Informer les citoyens sur les règles de circulation, en lien avec le Code de la sécurité routière;
- Promouvoir les comportements à adopter pour assurer une cohabitation harmonieuse;
- Favoriser une culture de respect entre les usagers, qu'ils soient à pied, à vélo ou en trottinette.

En misant sur la proximité et la visibilité, la Ville de Vaudreuil-Dorion espère rappeler à chacun que l'espace public est un bien collectif, à partager avec bienveillance côte à côte.

-30-

Renseignements : France Lavoie
Directrice
Service des communications
Ville de Vaudreuil-Dorion
450 455-3371, poste 2071